



‘El Mayo’ fue secuestrado en México con ayuda de agentes de EU

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Dos artículos publicados en medios de Estados Unidos apuntan que Ismael ‘El Mayo’ Zambada fue secuestrado en México por Joaquín Guzmán López, hijo de “El Chapo” Guzmán. Una de las fuentes afirmó que hubo participación directa de agentes estadounidenses en suelo mexicano.

El primer reporte está firmado por Ioan Grillo y Juan Alberto Cedillo, ambos experimentados periodistas en temas de crimen organizado.

Sus fuentes apuntan que Zambada salió de su escondite para acudir a Culiacán a una cita médica, al parecer para tratarse un tema de cáncer. También tenía agendada una reunión con el político **Héctor Melesio Cuén** y con Guzmán López, que es parte de la facción de “Los Chapitos”. Hay que apuntar que Melesio Cuén fue asesinado el jueves en Culiacán, la investigación oficial dice que fue un intento de robo de automóvil.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbBWxhHrJM9HnCl2Ngb_brsBfgdqz6K0mUNB1zzZRf7yiw?e=dxn5IV